

1ère RENCONTRE des "petits" de PS avec les "grands" de CM1...

Quelques années les séparent : certains n'ont même pas 3 ans, d'autres ont déjà 9 ans...

Et pourtant, petits et grands ont été ravis de faire connaissance et de partager une récréation commune. Les CM1 ont bien aimé retrouver les jeux de la maternelle et les PS étaient heureux d'être maternés !

D'autres rencontres sont prévues et permettront assurément de créer des liens, vivre de bons moments et nous enrichir de nos différences...

